

監獄食はどう？

監獄食はどう? 每月原稿の〆切りに追われていて月末の夜は非常に頭を悩ませているのですが、10月号は過去に例を見ないほど切羽詰った状況で〆切り当日になんでもネタが何も浮んでこない!!焦りを覚えながら会社へ帰還する途中、環状通を北大方面から豊平川方向へ進んでいると「北海道矯正展」という看板が目に飛び込んできました。開催場所を見ると「札幌刑務所」と記載。気になってしまい帰社後すぐにインターネットで検索。すると、札幌刑務所内で毎年行なわれている行事で、全国の刑務所や少年院などの矯正施設で作られた刑務作業製品の販売などを行っているとの事。販売される作業製品は、タンス、書棚、ソファーなどの手作り木工家具や革製品などから、石鹼や味噌などの生活用品までさまざま。札幌刑務所・角山農芸学園で収穫されたタマネギやジャガイモなどの農作物は毎年人気を博しているそう。その他、矯正施設に対する理解を深めてもらうため、刑務所や拘置所、少年院などを紹介したパネル展やビデオ放映、受刑者の単独居室と共同居室を再現した「模擬居室」なども設置されているそうです。

2009年10月4日(日)午前10:00～問い合わせ：011-786-5188

宣伝が長くなりましたが、私ことHも先月の連休に網走へ足をのばし網走監獄を見に行ってきましたばかりだったので、刑務所つながりで網走監獄体験をエタにしてみました。網走監獄は明治時代から現代にいたり網走刑務所で実際に使用されてきた建物を保存または再現して博物館として公開している施設。当時の様子がダイレクトに伝わってくるのと、囚人形がいたる所には配置されていて超リアル!!￥600で監獄食を食べる事もできますよ～。現在は新しい網走刑務所が使用されており、その建物の建設期間中は当社の商品も大変お世話になりました。また、札幌刑務所のある施設でも当社専務Mの知恵が生かされているのは興味深い事実。



博物館 網走監獄 〒099-2421 網走市字呼人1-1 :0152-45-2411

知ってます？改正省エネ法



'79年に制定された省エネ法は、工場や建築物、機械・器具についての省エネルギーを進め、効率的に使用するための法律。この度、-消費量が増加している業務・家庭部門で08年の第169回国会に提出、「09年4月1日」は、全温室効果ガス排出量の3割を占め、「+業務」部門における住宅や建築物に関する直接関係あんの？」と思ってしまいそうな説明、企業でも家庭でも限りある資源を節約しよう的なことです(たぶん)。改正と言うぐらうと…。企業は何かしら省エネをしなければ計画を国に提出しなさい。さもなければ、罰金

経済産業省は、産業部門に加えて大幅にエネルギー消費量が増加している業務・家庭部門での対策を強化するため、省エネ法の改正法案を'08年の第169回国会に提出、「09年4月1日から施工されることが決定しました。最大の狙いは、全温室効果ガス排出量の3割を占め、CO₂削減効果の排出量が増えている民生(家庭+業務)部門における住宅や建築物に関する省エネ対策を強化すること。「???.何それ、直接関係あんの?」と思ってしまいそうな説明文。がしかし、大いに関係します。簡単に言えば、企業でも家庭でも限りある資源を節約して、エコロジーな地球環境をみんなで維持していくこと!的なことです(たぶん)。改正と言うぐらいだから何かが変わる訳なのですが、手短に言うと…。企業は何かしら省エネをしなければならない、誰か一人管理者を決めてその改善計画を国に提出しなさい。さもなければ、罰金科しますよという脅迫まがいの内容なのです。詳しくは、身近の経済産業省の方にお尋ねください。さてさて、ここでお悩みの事業主様!社長様!とってもタイムリーなアドバイスのご紹介です。



NICHIDO
 **LEDチューブライト**
お値段・納期はお問い合わせ下さい

お値段・納期はお問い合わせ下さい

やっと鳥銀に行ってきました。

やっと鳥銀に行ってきました。 飲食店が賑う給料日...9/25.ついに行ってまいりました。あの鳥銀へ...思い起こせば今年の冬、無計画に店へ行き、その混雑ぶりに近くのホルモン屋に妥協してしまったあの雪辱をバ...に、1週間前に予約をいれ味にケルサイ森忠社員たちが店ごと喰らい上げる勢いで喰べてまいりました。森忠史上空前のケルメツアの参加者は以下6名。森忠隨一の蕎麦通、弊社社長 "K"。すすきのを裏庭のように半世紀に渡って喰い尽くして来た弊社専務 "M"。事の発端となった「死ぬまでに食べたい」札幌の食通、金持ち、業界人に訊いたあの店のひと皿、あの一品"(イ...ローハー...ジ)"を持込んだ副編集長 "D"。カレーブーム到来前からカレーハウスを食べ歩き、1年間で70軒以上を食べ歩いた編集長 "T"。絶対の自信を持って紹介した「カラハトルー」を汁気が無いなどとハサッタ酷評する「Let's Playing4」担当 "H"。超高出力・超高燃費・無尽蔵のスマックキャバシティーを誇る森忠の人間油圧リフト "Z"。作戦決行はPM20時。到着後メニューを見ながら何を食べようか思案する社員を尻目に、「とりあえず串物全部2人前ずつ行くか。」などとハフル全開のM。「イヤ、3人前だ!」などと太っ腹にも程があるはずのK、とりあえず嬉しそうにショキをゲイ呑みするD。期待に胸躍らせながら目を輝かせるT。ただシット腕組みして焼き鳥を待つ侍の佇まいのH。サイドメニューにも目を配る抜かり無いZ。6人6様の思いが交錯しながらも、只一つの目標 旨い物だけ腹を満たしたい 向に向って格闘すること3時間弱。喰うも喰ったり6人で¥31000。今だからこそ焼き鳥などという庶民料理でこんなに食べた事は有ったんだろうか?値段もさることながら、味の方も全員納得の評価...K・M「大体焼き鳥って云うのはもっと塩が効いてビールをドソドソ飲ませる味付けになっているモノだが此処は違う。」...確かに予想に反して塩が薄めて肉の味がシッカリ主張している。...K「テカイな鳥皮。」M「こんなテカイ鳥皮食べたこと無いな。」...鳥皮に限らず、すべての串物が大きくて量が多い。K・M曰く「若い人向けのボリューム。確かに店内は若い女性や家族連れも見えた。...「マイカ」 テレビで見ると憎たらしく殴りたくなるはずなのにこんな台詞しか吐かない...事実、量に走ると不味くて味に走ると量が減る外食産業においてこの相反する要素を高次元で実現するこのカリティに不満を漏らすメンバ-が居る筈も無く大満足の内に「向うと思われたそんな矢先...Z「すいません、×丼(酒のせいでオーバー)の内容を失念しました。」下さーい!...忘れていました無尽蔵のスマックキャバシティーを...此処へ来て炭水化物をシッカリ摂取しようという元アスリートの食べっぷりに思わず「君は偉い!!」などと合掌して拝み始めるM。ついにはZが注文するアイスクリームに「すいませんそれもうひとつ追加で。」...ソーダ割り焼酎を片手に甘味物にも手を出す節操の無い胃袋のTに、「新人類だ。」などと驚愕の声を漏らすK...とともにかくにも大成功の内に終わった森忠ケルメツア。今回の会場となった鳥銀 本店。森忠が絶対の自信を持ってどなたにもお勧めできるお店です。



本紙第13号掲載の店外觀の写真が他店の物である事を読者の皆様から御指摘頂いたとMから報告頂きました。大変御迷惑をお掛けしたことを訂正してお詫びいたします。Mとの協議の結果再度ツアーデ日程を編成した上で喰べに赴きその結果を報告する事が森忠の責任であるとの結論に達しました。その模様はまた本紙でご紹介し、お詫びと代えさせていただきたいと思います。

Wiiにハマる33歳

ました。「大事な『お客様』の謝りーリング大会」と肝に銘じていたはずなのに、「去年の賞品は『Wii』なんて話が耳に飛び込んでくるとつい力が…。大人の分別なんて何のその、ちゃっかりその賞品をGET。社員の方々からは「賞品忘れてってね」なんて冷たいお言葉が…。今後当社に来ていただけるか心配です…。(ウソです。色々声を掛けて頂き、大変感謝しております。今後ともよろしくお願い致します。)さて、件のゲーム機『Wii』、本体だけでは役立たず。しばらく冬眠させておりました。(せっかく頂いたのにスマセン…。)一週間後重い腰を上げ、やっとこさTVにつなぐと、う~ん、技術の進歩とは恐ろしい。最後にTVゲームに触れたのは大分昔の話。いつのまにやら少年に戻り目がキラキラ。自分の顔を作成すると自分の分身があちらこちらに主役となつて登場です。だんだんと楽しくなって参りました。さっそく『Wiiスポーツリード』を購入し、アーチェリーを開始。TVの前で弓を引き(つもり)、的へめがけて矢を放つ(つもり)。たったこれだけが樂しくて樂しくて まあ、TVの前で怪しく動き回るこの姿は見られたくありませんが…。まだまだリフトには他の競技も盛り沢山。毎日が浮かれ気分、仕事に支障が出ないか心配です。



劇的に旨いツクネ。

10月号

(第21号)

平成21年10月1日(木)
発行元:株式会社 森忠
札幌市白石区
北郷3-2-1-3
011-876-1133
FAX011-876-1144
<http://www.morishita.jp/>